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&tracto de los acuerdos adopta-
dos por esta Corporación munici-
pal en las sesiones celebradas
durante el mes de Mayo de 1933
y que forma el Secretario de la
misma, en cumplimiento de cuan-
to disponen los artículos 109 de
la. Ley Municipal y apartado 10
del segundo del Reglamento de
23 de Agosto de 1934.

MES DE MAYO

PROVINCIA DE CORDOBA
Las corporaciones provinciales y municipales vienen

bligadas al pago de todos los anuncios de subasta que
manden publicar, aún cuando aquéllas resulten desiertas
por falta de rematante. (Reales órdenes ae 18 de Marzo
de 1904 y 7 de Febrero de 1906).

NOTA IMPORTANTE.—Inmediatamente que los señores
Akaldes y Secretarios reciban este BOLETÍN dispondrán

[e se fije un ejemplar en el sitio de costumbre donde
permanecerá hasta el recibo del número siguiente.

Los señores Secretarios cuidarán bajo su más estrecha
responsabilidad, de conservar los números del BOLETÍN, co-
leccionados para su encuadernación que deberá verificarse
al final de cada año.

kDVERTENCIA.—No se insertará ningún edicto o
anuncio que sea a instancia de parte sin que abonen los
Interesados el importe de su publicación o garanticen
el pago, a razón de 95 céntimos línea o parte de ella,

Venta de números sueltes a 40 céntimos de Ariete.
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Se publica todos los días, excepto los domingos.
Reglamento de 2 de Julio de 1924.
ARTICULO 20. Las entidades municipales abonarán, en pri-

mer término, al Notario que, en su caso, autorice la subasta,
los derechos que le correspondan y los suplementos que haya
adelantado, y abonarán igualmente los derechos de inserción
de los anuncios en los periódicos, cuidando de reintegrarse
del rematante, si lo hubiere, del importe total de estos gastos
ton arreglo a lo dispuesto en la regla sctava del art. d.' de
este Reglamento.

4effitgäliafil

ARTICULO 1.°.—Las leyes obligarán en la Península, e
Islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos
a la Legislación peninsular, a los veinte días de su promul-
gación, si en ellas no se dispusiere otra cosa.

Se entiende hecha la promulgación el día en que termine
la inserción de la ley en la Gaceta.

ART. 2.° La ignorancia de las leyes no excusa de su cum
plimiento.

ART. 3.° Las leyes no tendrán efecto retroactivo si no dis-
pusieren lo contrario.—(Código civil vigente).

Las leyes, Órdenes y anuncios que se manden publicar en
los Boletines Oficiales se han de remitir al Gobernador de

la provincia, por cuyo conducto se pasarán a los editores
de las mencionados periódicos.

RR. 00. 26 Marzo 1837 y 31 Agosto 1863).
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Sesión ordinaria supletoria del 3
Presidencia del señor Alcalde don

José María León Jiménez.
Se dió lectura al acta de la an-terior que 

fué aprobada por unani-
midad.
Fueron aprobadas las relacionesde cobros efectuados por el Gestorrecaudador de este Ayuntamientodesde el 16 de Abril último al 22inclusive del mismo.
Asimismo fueron aprobadas oti as

relaciones de cobros efectuados por
expresado Recaudador de varias
exacciones del ario 1932.
cantidades se aprobó la relación de

.dades recaudadas por don Mi-gue l Megias Hurtado de los dere-chos Establecidos sobre aprovecha-
uüentos de los despojos de reesdu

rante la segunda quincena del
mes de Abril anterior.

Fueron presentadas y aprobadasdiferaites cuentas y facturas.
14a Corporación quedó enterada de

la relación de jornales y mate-
riales de la semana comprendida en
los días del 22 al 28 de mes de Abril
último.

Se aprobó la distribución de fon-
dos correspondiente al presente mes.

Se acordó el cese de dos escri-
bientes temporeros nombrados al
servicio de la Junta municipal del
L anso e lectoral.

La Corporación quedó enterada y
aceptó el reparto complementario
formulado por la Excelentísima Di-
putación.

Fué acordado acceder a lo
.por Francisco Manjón Rome-

ro para constituir un depósito de vi-
nos.

Se acordó por unanimidad .1a pro-
visión en propiedad de las dos va-
cantes existentes en este Ayunta-
miento de Inspectores municipales
veterinarios por concurso.

Por mayoría de votos se acordó
anunciar concurso en forma regla-
mentaria para proveer la vacante
de Perito aparejador municipal.

Asmismo se acordó que se pro-
vean mediante concurso las tres pla-
zas vacantes, en propiedad, de Frac-
t'cantes titulares.

Fué autorizado el Alcalde para
v2rificar la reparación de bancos de
los paseos públicos.

Sesión ordinaria supletoria del 8
Preside el señor Alcalde don Jo-
María León Jiménez.
Fué aprobada la cuenta de re-

caudación desde el día 23 de Abril
último al 29 inclusive del mismo.

Fueron presentadas y aprobadas
diferentes cuentas y facturas.

La Corporación quedó enterada
dz la relación de jornales y mate-

riales invertidos durante la semana.
Se acordó que pase a informe de

la Comisión de Hacienda la petición
de abono de horas extraordinarias
por varios individuos de la Guardia
municipal.

Vista la comunicación del Ilustrí-
simo señor Delegado de Hacienda
nombrando a don Luis Flores Leña
para verificar e.1 reparto de utilida-
des de La Carlota, se acordó conce-
der a dicho funcionario .1a autoriza-
ción necesaria.

La Corporación quedó enterada de
la comunicación del Secretario de la
misma en la que manifiesta que don
Manuel Gordillo Villar ha inter-
puesto recurso contencioso contra
acuerdo adoptado por el Ayunta-
miento el día 28 de Noviembre de
1932.

Fué denegada la solicitud del Ad-
ministrador de Correos en la que
pedía .1a instalación de un teléfono
y una luz para la oficina.

Visto el expediente de subasta del
Salón denominado Terraza o Varie-
tés, se acordó la aljudicación defi-
nitiva a don Rafael Ruz Salas.

Sesión ordinaria supletoria del 15

Preside el señor Alcalde don Jc
María León Jiménez.

Fué aprobada por unanimidad el
acta anterior.

Se aprobó la relación de cobros
presentada por el Gestor recaudador
desde el día 30 de Abril al 6 de Ma-
yo.

Fueron presentadas y aprobadas
varias cuentas y facturas.

Fué aprobada la nómina de .los
haberes correspondientes a los indi-
viduos de la Banda municipal, rela-
tiva al mes de Marzo pasado.

j Se aprobó la cuenta que rinde el
administrador del cementerio muni-
cipal por servicios prestados durante
el mes de abril.

La Corporación quedó enterada del
extracto de cuentas formulado por
la Caja de Seguros Sociales y Aho-
rros.

También quedó enterada de la re-
lación de jornales invertidos durante
la pasada semana.

Fué acordada la autorización pa-
ra adquirir impresos con destino al
Depósito municipal.

Se acordó conceder eaj depósito de
vinos solicitado por Antonio Palma
Varo.

La Corporación acordó dar cum-
plimiento a la comunicación del Pre-
siente de la Asociación oficial vete-
rinaria, referente a unificación de
sueldos.

La Corporación quedó enterada
del auto dictado por lo contencioso
administrativo por el que se tiene
a don Antonio Sotomayor Varo de-
sistido del recurso que venía soste-
niendo.

Se acordó que pase a informe de
la Comisión de Hacienda lo solici-
tado por Francisco Alvear sobre
devolución de cantidad.

Se acordó nombrar una comisión
para que informe en el proyecto de
presupuesto de adquisición de uni-
formes para la Guardia municipal.

Fué autorizado el señor Alcalde
para que ordene la realización de
las obras del cario del camino An-
cho.
Sesión ordinaria supletoria del día 22

Preside el primer Teniente de Al-
calde don Antonio García Márquez.

Se aprobó el acta de la anterior
por unanimidad.
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Fué presentada y aprobada la
cuenta de recaudación desde el día
7 del actual al 13 inclusive del mis-
mo.

Fueron presentadas y aprobadas
varias cuentas y facturas.

Se aprobó la nómina de los ha-
beres de los individuos de la Banda
municipal. correspondient e al mes
de Abril.

También fué aprobada la nómina
correspondiente a empleados de la
oficina de colocación obrera relativa
al mes de Abril.

La, Corporación quedó enterada de
la relación de jornales y materiales
invertidos en obras municipales du-
dante la semana.

Se autorizó al sdior Alcalde pa-
ra que designe Persona que pase a
recoger de la Sección provincial los
documentos relativos al padrón mu-
nicipal.

Se acordó acceder a lo solicitado
en las condiciones reglamentarias
de una parcela de terreno en el Ce-
menterio por doña Manuela Romero
Romero.

Se concedió a Juan Lucena Pino
la autorización que solicita para es-
tablecer un puesto de carne de he-
bra.

Vista la comunicación del Alférez
de la Guardia civil solicitando la
necesidad de cambio de alojamiento
de la fuerza, por las malas condicio-
nes de la Casa-cuartel actual, la
Corporación acordó interesarse vi-
vamente por lo solicitado y gestio-
nar de la Comunidad de Labradores
la concesión e inclusión en sus pre-
supirstos de cantidad con que ayude
al Municipio para la debida instala-
ción y alojamiento de la fuerza.

Se acordó la confección de un
nuevo Padrón de beneficencia con
arreglo a las disposiciones vigentes.

Se acorde aprobar el proyecto del
camino vecinal de Aguilar al kiló-
metro 39 de la carretera de Cuesta
del Espino . a Málaga.

Se acordó aprobar el informe de
la Comisión nombrada en orden a
la nec:sidad de adquirir uniformes
de verano para la Guardia munici-
pal así como el correspondiente
presupuesto.

Asimismo se acordó el correspon-
dieate a empleados subalternos.

La Corporación de conformidad
con lo dispuesto en el artículo sex-
to de la ord:nanza del arbitrio so-
bre el consumo de bebidas espiri-
tuosas y alcoholes acordó solicitar
del Ilustrísimo -señor Delegado de
Hacienda la autorización para ele-
var hasta diez p:setas por hectóli-
tro el gravamen del mencionado ar-
bitrio.

A petición de varios señores Con-
cejales sobre la apertura de la
Unión Local de Sindicatos, la Pre-
sidencia ofreció atender los ruegos
que se le habían formulado.

Sesión ordinaria supletoria del
día 29

Preside el primer Teniente de Al-
calde don Antonio García Márquez.

Se aprueba por unanimidad el ac-
ta anterior.

Fué aprobada la cuenta de Re-
caudación desde el día 14 del actual
al 20 inclusive del mismo.

Fueron presentadas y aprobadas
dif:rentes cuentas y facturas.

También ftié aprobada la rela-
ción de jornalles y materiales inver-
tidos en obras municipales desde el
20 al 26 del actual.

Fueron aprobados los extractos
de los acu:rdos adoptados por este
Ayuntamiento, correspondientes al
mes de Marzo último.

Se acordó conceder en las condi-
cions reglamentarias, las seis bo-
vedillas solicitadas por don Olega-
rio Pérez Caballero.

La Corporación aprobó el decre-
to de la Alcaldía admitiendo la di-
misión que con fecha seis d'A actual
presenta Antonio Luque Jiménez,
del cargo de. Vigilante de arbitrios.

Se acordó conceder dos me-ses de
licencia al Alcalde Presidente.

También fué acordado designar
comisión integrada por varios seño-
res Concejales para el estudio del
deslinde de este término con la vi-
lla de Moriles.

• •
Aguilar da la Frontera a 10 de

Mayo de 1934.—E1 S:cretario, Fir-
ma ilegible.

Certifico: Que el precedente ex-
tracto de los acuerdos adoptados
por la Corporación municipal fue
aprobado en sesión del día catorce
del actual por el Ilustre Ayunta-
miento.

Aguilar de la Frontera a 16 de
Mayo de 1934.—El Secretario, Fir-
ma ilegible.—Visto bueno: El Al-
calde, José María L:ón Jiménez.

Extracto de los acuerdos adoptados
por esta Corporación municipal
en las sesiones elebradas duran-
te el mes de Junio de 1933 y que
forma •el Secretario de la misma
en cumplimiento a lo dispuesto
en la Legislación vigente sobre la
materia.

S.:sión ordinaria supletoria del día 5
Preside el primer Teniente de Al-

calde don Antonio García Márquez.
Por unanimidad fue aprobada el

acta de la anterior.
Fueron presentadas y aprobadas

diferentes cuentas y facturas.
La Corporación quedó enterada

d: la relación de jornales y mate-
riales invertidos en obras municipa-
les desde el día 27 de Mayo último
al 2 inclusive del corriente.

Fué concedido conforme solicitaba
un d:pósito de vinos a don Miguel
Carretero Ruiz.

La Corporación acordó en rela-
ción con el establecimiento de los
depósitos de vinos concedidos hasta
la fecha y los que se concedan en lo
sucesivo el cumplimiento estricto
de la Ordenanza.

Se acordó conceder a José Pira
Aguilar autorización para instalar
un establecimiento da venta de car-
nes.

La Corporación quedó enterada
de la comunicación de la Comunidad
de Labradores en la que manifiesta
contar en su presupuesto con canti-
dad para ayudar a este Municipio
a la debida instalación para el alo-
jamiento de la Guardia civil.

Vista la comunicación del Presi-
dente de la Excelentísima Diputa-
ción del proy:cto del camino veci-
nal de Aguilar al kilómetro 38 de
la carretera de Cuesta del Espino a
Málaga, fué acordado que la misma
en unión del proyecto quede sobre
la mesa para estudio de los señores
Concejales.

Quede retirado del crd n del día
la distribución mensual de fondos.

Fué aprobado el presupuesto del
perito municipal sobre reparación

de la pared del paseo de Senda Blan-
ca.

Se acordó celebrar la velada tra-
dicional del día 15 del actual.

También fue acordada la adqui-
sición de rejillas para los sifones de
alcantarillada.

Se acordó la formación de expe-
diente correspondiente en depura-
ción de. los hechos sobre la denun-
cia pres:ntada por el Gestor contra
Antonio Palma Cabezas por intro-
ducir vinos sin la guía reglamenta-
ria.

Sesión ordinaria supletoria del
día 12

Preside el primer Teniente de Al-
calde, don Antonio García Márquez.

Fué aprobada por unanimidad el
acta anterior.

Fue aprobada la cuenta de recau-
dación.

Asimismo fueron presentadas y
aprobadas varias cuentas y facturas.

La Corporación quedó enterada
de la relación de jornales y mate-
riales de la semana del 3 al 9 del
actual.

Se aprobó la distribución mensual
de fondos.

Se acorde que de este Ayunta-
miento no asista ninguna represen-
tación a la convocatoria de la Unión
id:, Municipios españoles.

La Corporación quedó enterada
de la comunicación y certificación
del Ayuntamiento de Monturque re-
ferente a la prawisión en propiedad
de la plaza de Farmacéutico titular
cuyo nombramiento recayó en el
único opositor don Enrique Luis
Rueda Lara.

Se acordó conceder en concepto
de interino la plaza de cuarta clase
de inspector municipal veterinario a
don Baldomero Casado.

S: acordó qua por el Perito muni-
cipal se formulen los proyectos de
presupuesto para •el alcantarillado
de las calles Candelaria y Ovejas de
esta ciudad.

Fue acordada la formación de.1
oportuno expediere.e contra don
Juan de Burgos Lus ue por introdu-
cir vinos sin la guía reglamentaria.

Fué acordado atender el ruego
que formula el Concejal señor
L-26n Serrano en orden a la reaper-
tura de la Unión Loc.;a1 de Sindica-
tos.

El señor Mejía Ca mona rogó a la
presidencia para que en la próxima
velada se baje el precio .le la carne
de hebra.

Pasó a la Comisión de Hacienda
para su estudio.

Se acordó que la hora de las
sesiones ordinarias se celebren a las
veintidós.

Sesión ordinaria eupletoria del
día 19

Preside el primer Teniente de Al-
calde don Antonio García Márquez.

Fué aprobada el acta de la ante-
rior.

También fué aprobada la cuenta
de recaudación.

Fueron presentadas y aprobadas
varias cuentas y facturas.

Fue presentada y aprobada la
nómina de los empleados de la ofi-
cina de Colocación.

Fué aprobada la cuenta presen-
tada por el Presidente de la comi-
sión especial Gestora con cargo al
recargo de una décima sobre la con-
tribución.

La Corporación quedó enterada
de la re.lación de los jornales y ma-

teriales durante la semana compren-
dida del día 10 al 16 inclusive del
mes actual.

Fué aprobada la instancia que
presenta Mercedes Conde Cosan° en
la que solicita autorización para
instalar un establecimiento de can
ne de hebra, subordinando esta con-
cesión a lo que en su día acuerde el
Ayuntamiento en reglamentación de
esta clase de establecimientos.

De la misma forma y en las mis-
mas condiciones fue aprobada otra
análoga que presenta José Maestre
Cabezas.

Se acordó mediante concurso la
construcción de akantarilla.do de un
trozo de las calles Ovejas y Cande-
laria.

Fue aprobada la instancia de do-
ña Dolores Moreno Arjona en la
que solicita la adquisición da una
parcela de terreno en el cementerio
principal para edificar tres boye-
dill a,s.

La Corporación hizo suyo el dic.
támen de la Comisión de Hacienda
referente a la relación de jornales
y materiales presentados en la se-
sión anterior y el no haberse podido
conseguir la reducción del precio
de la carne de hebra.

Se dió lectura de una moción sus-
crita por varios señores Concejales
en la que se solicita el cese del Ad-
ministrador del Matadero así como
el del conductor de carnes. Fue
aceptada la petición.

Fijé aprobada la instancia que
presentan la Sociedad Anónima La
Eléctrica de Nuestra Señora del
Carmen y La Electra Industrial Es-
pañola a los e.lfectos del artículo sex-
to de la Ordenanza.

Sesión ordinaria supletoria del
día 26

Preside el Primer Teniente de Al-
calde, don Antonio García Márquez.

Por unanimidad fué aprobada el
acta de la anterior.

Fué aprobada la cuenta de Recau-
dación. 	 •

También fueron aprobadas varias
cuentas y facturas.

Se aprobó la nómina de los habe-
res de los individuos de la Banda
municipal.

Fué aprobada la relación de jor-
nales y materiales invertidos &no-
te la semana comprendida en los
días del 17 al 23 del corriente.

La Corporación quedó enterada
y conforme con la comunicación del
Ilustrísimo señor Delegado de Ea
ciencia en la que participa el nom-
bramiento de don Antonio Luna
García para que practique la infor
mación reglamentaria en el aumen-
to del tipo de g-ravámen sobre el
consumo de vinos, acordándose f e

-cilitarse cuantos datos y auxilios
necesite.

Se acordó que pase a informe de
la Comisión de Fomento la comun i-
cación del Presidente de la Oficina
de colocación obrera en la que soll
cita un local para su debida instal a

-ción y funcionamiento.
Vista la instancia de don Eari"

que Moreno, escultor, ofreciendo
relieve representando a la RePlibli"
ca giré acordado, a petición del se

-ñor Mejías y Jiménez Carretero,
que por ahora no se haga la adclui"
sición que se propone.

Fué retirada del orden del día
una moción de varios señores CO''I

cejales.
La Corporación quedó enterada
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Con'

Fué nombrado comisionado de es-
te Ayuntamiento para hacer el in-
greso de los mozos en Caja al Ofi-

cil-laidoe.l 
mismo don José Morales

Fine 

Se acordó adquirir material im-
przso para el Juzgado municipal re-
1rente a matrimonios civiles.

Vista. la comunicación del Presi-
dente de la Comisión Mixta para
cumplimiento del Decreto de 9 de
Junio pasado referente a sustitu-
ción de enseñanza fueron nombra-
de los Concejales señores Jarabo
y Cabello Almeda.

Vista la instancia de don Baldo-
mero Luque Gálvez en la que solici-
ta baja en su depósito de vinos por
haberse convertido en vinagre se
acordó se haga la comprobación co-
rrespondiente.

Se acordó autorizar a don Miguel
Palma Luque y Francisco J. Maes-
tre para abrir al público dos esta-
blecimientos de venta de carnes.

Se acordó aprobar el proyecto de
presupuesto para la construcción del
camino de Aguilar al kilómetro 38
de la carretera de Cuesta del Espi-
no. a Málaga.

Se acordó conceder dos meses de
ilicencia por enfermo al Jefe de Po-ic

Fue nombrado don Enrique López
Jiménez Practir ante titular.

Igualmente fué nombrado don
Rosauro Varo de Castro, para el
mismo cargo.

Visto el expediente instruido con-
tra Antonio Palma por defrauda-
ción del arbitrio sobre alcoholes,
por mayoría de votos fué acordado
no imponerle sanción quedando su-
jeto al pago de los derechos regla-
mentarios.

Se acordó que la comisión de fe-
rias se encargue de la que se ha de
celebrar en esta ciudad el día 6 de
Agosto.

Fueron nombrados por mayoría;
de votos para el cargo de vigilantes
de arbitrios Luis López Romero. y
Pedro Cano Castro.
S:sión extraordinaria del día 14
Preside don Antonio García Már-

quez, Alcalde accidental.
Se acordó realizar las obras de

construcción de dos escuelas gradua-
das, con echo secciones cada una.

Solicitar del Instituto Nacional
de Previsión y de su Caja Colabora-
dora de Andalucía Occidental, un
préstamo de quinientas mil pesetas,
ofreciendo como garantía.

La subvención concedida por el
Ministerio de Instrucción Pública y
Bellas Artes; la inscripción instran-
ferible de la Deuda pública perte-
neciente al Ayuntamiento, a los
efectos de su conversión en títulos
al portador; la casa del Pósito; un
solar sito en la Plaza de Senda
Blanca y otro en el Paseo de la Mem-
brilla ; .1a afección de .las siguientes
exacciones: Arbitrio sobre carnes
frescas y saladas; Consumo de bebi-
das y alcoholes.

Queda autorizado el Alcalde para
que solicite las autorizaciones pre-
vias e indispensables.

El Ayuntamiento hace constar que
se encuentra aprobado por la Dele-
gación de Hacienda el presupuesto
extraordinario necesario para for-
malizar el ingreso que la operación
ocasione.

Las demas obligaciones que ha de
contraer el Ayuntamiento en favor
del Intitulo Nocional serán las que
estas entidades establecen,

de la moción de varios señores Con-
cejales referente a empleados mu-
nicipales.

Visto el expediente instruido ce n
tra don Juan de Burgos Luque por
defraudación del arbitrio sobre
coholes se acordó castigar dicho he-
cho con multa del duplo de la can-
tidad defraudada.

Visto el expediente instruido con-
tra don Antonio Palma Cabezas
por defraudación del arbitrio sobre
alcoholes fué acordado la pru.:la
del mismo y poner de manifiesto al
denunciado para que ofrezca el des-
cargo que estime conveniente por
término de cinco días.

Se acordó con vista a .1a denuncia
formulada por el Gestor contra don
pablo López Morales fuera tratado
este punto en sesión secreta al final
del orden del día.

Se acordó la reparación de la lá-
pida conmemorativa del Doctor Gó-

mez Ocaña.
Vista la comunicación de la Co-

misión gestora de la Excelentkima
Diputación provincial en la que r,>-
mite una copia del proyecto del ca-
mino vecinal de Aguilar al kilóme-
tro 38 de la carretera de Cuesta del
Espino a Málaga, se acordó gil:: el
Ayuntamiento se 'encargue de la
ejecución de dichas obras y que por
Intervención se formule el corre§-
pondiente presupuesto extraordi-
nario.

La Corporación quedó enterada
del cese del vigilante de arbitrios
Manuel Villar Valle.

Vista la denuncia formulada por
el Gestor contra don Pablo López
Morales por defraudación del arbi-
trio sobre pesas y medidas fué
acordado la instrucción del corres-
pondiente expediente y el cese del
vigilante de arbitrios interino An-
tonio Morales Pino.

Aguilar de la Frontera. a 10 de
Mayo de 1934.—E1 Secreta.dio, Fir-
ma ilegible.

e * e

Certifico' Que el precedente ex-
tracto de los acuerdos adoptados por
la Corporación municipal fué apro-
bado en sesión del día catorce delactual, por el Ilustre Ayuntamiento

Agilitar .le la Frontera a 16 del'ayo de 1934.—E1 Secretario, Mi-na ilegible.—Visto bueno : El Al-
mide José María León Jiménez.

La Corporación acordó en relación
con el Decreto de 23 de Junio del
ario actual referente a instalación de
un Instituto de Segunda Enseñanza
buscar local aparente para el mis-
MO.

Se interesa de .1a Inspección pro-
vincial Veterinaria la remisión de
nuevos edictos en los que se consig-
nen los sueldos correspondientes de
las vacantes de inspectores munici-
pales veterinarios acordando .1a
Corporación su cumplifiento.

Vista .1a circular de la Comisión
Gestora de la Excelentícima Dipu,
tacien referente a ingreso de enfer-
mos en e.1 Hospital, fué acordado
su cumplimiento.

Fue acordado la propuesta del
Jefe de Policía referente a la re-
cepción de uniformes de verano pa-
la Guardia municipal.

Igualmente se aprobó .1a de em-
pleados subalternos.

Vista la comunicación del Presi-
dente de. .la Sociedad de Empleados
municipales en la que so.licita ar-
mas cortas y licencia para los em-
pleados de la fuerza armada, se
acordó no acceder a lo solicitado.

Vista la comunicación del Presi-
dente de la Comisión municipal de
Policía rural en la que solicita pon-
ga a disposición los fondos necesa-
rios para el pago de jornales de
fincas intervenidas se acordó intere-
sar de la misma la cifra o cantidad
que necesite.

Se acordó acceder a .lo solicitado
por doña, Pilar Melero Jiménez refe-
rente a adquirir dos bovedillas del
cementerio municipal.

Igualmente se acordó con respec-
to a otra solicitada por don Francis-
co Doñarnayor Tiscar.

Fue nombrado interinamente pa-
ra el cargo de Inspector Veterinario
Ion Francisco Luque Bonilla.

Fue acordado la reparación de un
:.rozo de la calle Cánovas del Casti-
llo.

Fué aprobado el proyecto de pre-
_supuesto de alcantarillado de la ca-
lle Pozos.

Fuera del orden del día y con ca-
iicter urgente. se dió cuenta de tina
comunicación de la Excelentícima
Diputación provincial en la que in-
teresa se nombre una comisión para
tratar y resolver acerca de la cons-
trucción de los caminos vecinales.

Nombrose para tal comedido al
aerior Alcalde.

Sesión ordinadia supletoria
del día 10

I
establecidos en los artículos 219 y
siguientes de dicho Cuerpo legal.

Sesión ordinaria supletoria del
día 17

Preside el primer Teniente de Al-
calde Ion Antonio García Márquez.

1--Or unanimidad fué aprobada el
acta de la anterior.

lúe aprobada 'la cuenta de Re-
caudación.

A.sinaismo fue aprobada la rela-
ción de las cantidades recaudadas
por don Miguel Mejías Hurtado.

Quedó aprobada .1a declaración
jurada que presenta el Administra-
dor Delegado de la S. A. La Eléc-
trica de Nuestra Señora del Car-
men para liquidar la parte corres-
pondiente al treinta por ciento so-
bre el 17 da, la Hacienda.

Fueron presentadas y aprobadas
varias cuentas y facturas.

Fue aprobada la relación de los
jornales y materiales de la semana.

Se informa debidamente la comu-
nicación que remite el seriar Presi-
dente de .la Comisión Gestora de la
Excelentísima Diputación Provin-
cial sobre caminos vecinales cuyas
obras estén paralizadas.

Se acordó la instrucción del expe-
diente reglamentario contra don
Juan Lucena Pino, por introducción
fraudulenta de chacina.

Se accedió a lo solicitado por don
Juan Martín León, sobre baja por el
argitrio de inquilinato.

Se acordó adquirir dos uniformes
para nuevos individuos de la Banda
municipal.

Vista la instancia del Presidente
de la Sociedad de Empleados muni-
cipales "Unión y Defensa" solicitan-
do que las vacantes se reserven a
los cesantes forzosos fué acordado
acceder a lo solicitado.

Vista la comunicación presentada
por el Secretario de la Corporación
en la que se solicita gratificación
para los empleados que han organi-
zado el archivo se acordó nombrar
una comisión para que examine
los trabajos realizados.

Dispúsose su aprobación median-
te concursillo de un proyecto de
presupuesto de reparación de la al-
cantari lla de la Fuente Nueva.

Fué aprobado el programa de fes-
tejos formulado por la Comisión co-
rrespondiente.

Se acordó la aprobación de un
expediente de habilitaciones y su-
plementos de créditos en la forma
reglamentaria.

Fue acordado la aprobación de
la cuenta de caudales rendida por
el Depositario de fondos municipa-
les.
Sesión extraordinaria del día 24
Visto el escrito presentado por

don José María León, don Antonio
García Márquez, don Antonio Ca-
bello Aäneda y don Antonio Rome-
ro Jarabo, en el que solicitan las
renuncias de su cargo de Alcalde
primero, segundo y tercer Teniente

kracto de los acuerdos adoptados
por esta Corporación municipal
en. las sesiones celebradas duran-
te el mes de Julio de 1933 y que
forma el Secretario de la misma
en cumplimiento a .lo dispuestoen la legislación vigente sobre la
materia.

MES DE JULIO
Sesión ordinaria supletoria del

día 3
Preside el primer Teniente de Al-alde don Antonio García Márquez.Pilé aprobada por unanimidad eleta de .1'a anterior.
Se aprobaron las cuentas de Re-ludación.
Fueron presentadas y aprobadaselas cuentas y facturas.La Corporación quedó enterada Ya'ob6 la relación de jornales y ma -teriales invertidos durante los días24 al 30 de Junio.
Fué aprobada la distribución men-sua l de fondos.

Preside el Primer Teniente de Al-
vade, don Antonio García Márquez.

Por unanimidad fué aprobada el
acta de la anterior.

También fué aprobada la cuenta
de Recaudación.

En la misma forma fue aprobada
la relación dz ingresos por derechos
ecaudados por servicios prestados

tn el cementerio.
Fueron presentadas y aprobadas

varias cuentas y facturas.
Se aprobó la liquidación. del cinco

psr ciento que como premio de co-
branza le corresponde percibir al
Gestor don Miguel MejlaS Hurtado.

En la misma forma quedó apro-
bada la del tres por ciento a don
Manuel Gordillo Villar.

Fué aprobada .1a cuenta que rin-
de el representante en Córdoba de
este Ayuntamiento.

Se aprobó la relación de jornales
y materiales de la semana.

Para en caso -de denegación del
préstamo solicitado al Instituto
Nacional de Previsión, el .Ayunta-
miento queda facultado para con-
tratarlo con el Banco de Crédito Lo-
cal u otra entidad bancaria, suje-
tándose a, las condiciones estable-
cidas.

De conformidad con lo dispuesto
en e.1 articulo 545 del Estatuto mu-
nicipal los anteriores acuerdos se-
rán sometidos a la aprobación por
referéndum mediante los trámites
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de Alcalle respectivamente la Cor-
poración acordó por mayoría de vo-
tos que continúen representando di-
chos cargos.

Sesión ordinaria supletoria
del día 24

Preside el señor Alcalde don José
María León Jiméntz.

Se aprogó por unanimidad el ac-
ta de la anterior.

Fué aprobada la cuenta de Re-
caudación.

Fueron aprobadas varias cuentas
y facturas.

Se aprobó la nómina de los em-
pleados de la Oficina de colocación
referente al mes de Junio.

Fue aprobada la relación de jor-
nales y materiales de la semana.

Visto el escrito presentado por el
Secretario de la Corporación solici-
tando un mes de licencia por enfer-
mo, por mayoría de votos se acor-
dó no acceder a lo solicitado y que
para su concesión se acompañe dos
certificaciones facultativas más.

Se acordó la recepción definitiva
de las obras de alcantarillado de las
calles Obejas y Candelaria.

Se aprobaron las extractos de
los acuerdos del mes de Abril.

Fue suspendido del cargo de Vi-
gilante de Arbitrios Eduardo Varo
Pino, para el que fue nombrado por
decreto de la Alcaldía.

St concedieron las dos bovedillas
solicitadas por doña Rafaela Casti-
llo.

Se dió cuenta de la comunicación
del Presidente de la Comisión Ges-
tora de la Diputación Provincial re-
ferente a/ ingreso de enfermos en
el Hospital- de Agudos, acordándose
su cumplimentación.

Vista la comunicación del Ayun-
tamiento de Moriles interesando la
cesión de un kilómetro dentro de
este término del camino vecinal
del kilómetdo 38 de Cuesta del Es-
pino a Málaga, acordó acceder a lo
solicitado.

Fué acordado la instrucción del
oportuno expediente de defraudación
contra don Eduardo Iglesias por su-
puesta defraudación del arbitrio
sobre alcoholes.

Fué desestimado EA recurso de
reposición interpuesto por Antonio
Luque Jiménez y Juan Nieves Mén-
dez, en orden a su nombramiento de
Vigilante de Arbitrios.

Vista la comunicación del Gestor
recaudador referente a nombra-
miento de empleados, fué acordado
acceder a 	 solicitado.

Fué acordado que por el Interven-
tor de Fondos se informe acerca de
las condiciones de petición de anti-
cipo para la construcción del cami-
no veMal de Cuesta del Espino a
Málaga.

Fue acordado que por la Junta
municipal de Sanidad se informe
sobre la propuesta referente al ser-
vicio de profilaxis antivenerea.

Fue acordado nombrar al Conce-
jal serior Aparicio de Arcos repre-
sentante para formar parte de. la
Junta liquidadora de créditos y dé-
bitos de los Ayuntamientos de la
provincia con la Excelentísima Di-
putación.

Vista la moción presentada por
varios señores Concejales, se acor-
dó lo siguiente: La impresión de las
Ordenanzas de 1920, la redacción
del Reglamento de becas, cumpli-
mentación de la Ordenanza sobre
bebidas espirituosas y cobro de esta

exacción en la zona libre y la inclu-
sión en el orden del día de un punto
que diga "Ruegos y preguntas".

Sesión ordinaria supletoria del
día 31

Preside el señor Alcalde don Jo-
sé María León Jiménez.

Aprobar el acta anterior.
Aprobar el acta de la sesión ex-

traordinaria.
Aprobar la relación de cobros

efectuados por el Gestor.
Aprobar la cuenta de la repara-

ción de .1a lápida del Doctor Gómez
Ocaña.
; Aprobar la relación de jornales

y materiales de la última semana.
Aprobar la distribución mensual

de fondos.
Conceder tres meses de licencia

! por enfermo ,e1 Concejal señor Pé-
rez Caballero.
/ Estimar el recurso interpuesto

por el señor Secretario de la Cor-
poración y conceder la licencia de
un mes solicitada.

Nombrar por mayoría de votos
vigilante de arbitrios en el campo
a Antonio Luque Jiménez.

Que el nuevo gravámen sobre vi-
ríes empiece a regir al terminar el
plazo de las concesiones de depósi-
tos.

Autorizar al señor Alcalde para
que mande ejecutar las obras de
blanqueo del Matadero.

Igualmente que se ejecuten las
obras para la debida instalación de
la oficina de Colocación obrera.

Aguilar de la Frontera 10 de Ma-
yo de 1934.—E1 Secretario, Firma
ilegible.

* * *

CASTRO DEL RIO

Núm. 604

Don Rafael González de Lara y Mar-
tínez, Juez de primera Instancia de
Castro del Río y su partido.
Hago saber: Que en este Juzgado

se ha promovido expediente de domi-
nio por Marciano Pérez Ruiz, mayor
de edad, casado con Carmen Expó-
sito, obrero del campo y vecino de
Espejo, para justificar e inscribir a
su nombre en el Registro de la Pro-
piedad del partido, el dominio que
alega tener sobre una casa situada
en la calle Hornillo, número veinti-
cinco, hoy Ferrer Guardia, veintisiete,
de la villa de Espejo, que linda por
la derecha entrando con casa de
Francisca Córdoba, hoy de Rafael
Yepez Langa; por la izquierda con la
de José Córdoba Carmona, hoy de
Juan Antonio Pérez Jiménez, y por la
espalda con los ejidos hoy calle Pa-
rra, tiene de superficie quinientos
ocho metros cuadrados, y treinta y

seis decímetros cuadrados y tiene
puerta falsa. Se encuentra libre de
cargas y fué adquirida una cuarta
parte de Metía Jesús Córdoba, por
contrato verbal de siete de Mayo de
mil novecientos treinta y lastres cuar-
tas partes restantes por compra a
Rodolfo Yépez Ruiz por contrato ver-
bal de primero de Enero de mil nove-
cientos veintinueve. Que a su vez la
María Jesús Córdoba adquirió su
cuarta parte de su madre María de la
Sierra Pérez Millán, hace cuatro ailoç
y el Rodolfo Yépez adquirió sus refe-
ridos tres cuartos, por herencia de su
madre Eduarda Ruiz Navajas, falle-
cida el seis de Septiembre de mil no-
vecientos veinticinco.

En su virtud y con arreglo a lo que
preceptúa el artículo cuatrocientos de
la Ley Hipotecaria, se convoca a las
personas ignoradas a quienes pueda
perjudicar la inscripción de dominio
pretendida, para que dentro del tér-
mino de ciento ochenta días, a contar
desde la inserción de este edicto que
se fijará por tres veces en d BOLETIN

OFICIAL de la provincia, comparezcan
a alegar lo que a su derecho conven-
ga, bajo apercibimiento que si no lo
verifican les parará el perjuicio a que
haya lugar, siendo ésta la tercera
inserción.

Dado en Castro del Río a diez de
Enero de mil novecientos treinta y
cuatro.—Rafael G. de Lara.—E1 Se-
cretario judicial, Manuel Saravia.

AGUILAR DE LA FRONTERA

Núm. 4.583

Don Bernabé Pérez Jiménez, Juez
interino de primera Instancia de
cate partido.
Por el presente se anuncia que

don Luis Pericet Palma, ha iniciado
expediente para justificar el domi-
nio de la casa número diez de la
Plaza de la República de esta ciu-
dad, que linda por la derecha en-
trando con otra de herederos de
don Juan José Caballero, izquierda
otra de don José Pericet Córdoba y
espalda otras de don Rafael Calvo
Rubio y de heredercs de don Fer-
nando Prieto Moreno.

Y para cumplir los preceptos vi-
gentes, se cita a don Baldomero Lu-
que Gálvez, beneficiario del vínculo
de Diego Uceda, del Patronato fun-
dado por Alonso Gómez Salvador
y de la Capellanía fundada por el
Licenciado Juan de Lucena, a sus
causahabientes y a las personas ig-
noradas a quienes pueda perjudicar
la inscripción pret:ndida, para que
en los ciento och-nta días siguien-
tes a la publicación del presente
comparezcan ante este Juzgado pa-
ra alegar sus derechcs o proponer
Las pruebas que les asistan, aperci-
biéndoles que de no hacerlo les pa-
rará el perjuicio cone-:iguiente.

Se advierte que es la tercera in-
serción.

Aguilar de la Frontera diez de
Septiembre de mil novecientos trein-
ta y cuatro.—Bernabé Pérez.—El
Secretario, Fernando Sánchez.

PEÑARROYA-PUEBLONUEVO

Núm. 4.619

Don Heliodoro Díaz Muñoz, Juez

municipal del distrito de Pueblo-
nuevo de esta ciudad.
Hago saber: Que en este de mi

cargo y por ante el Secretario que
autoriza se siguen los autos de jui.
cio verbal civil que contiene la sen-
tencia a que corresponde la cab:za
y parte dispositiva del tenor si-
guiente:

Sentencia.—En la ciudad de Peña.
rroya-Pueblonuevo, distrito de Pue-
blonuevo a veintitrés de Julio de
mil novecientos treinta y cuatro, el
señor • don Heliodoro Díaz Muñoz,
Juez municipal de la misma, ha vis-
to los precedentes autos de juicio
verbal civil seguidos entre partes,
de la una como demandante don
Antonio Castell Pe.drajas, mayor de
edad, casado, Abogado y de esta ve-
cindad, en nombre y representación
de don Quiterio Rodríguez Pérez, y
de otra como demandada la señora
viuda de Angel López, vecina de
Puertollano, sobre reclamación de
cantidad ; y

Fallo : Que en rebeldía debo con-
denar y condeno a la demandada se-
flora viuda de Angel López a que
tan pronto sea firme esta sentencia
pague al actor don Quiterio Rodrí-
guez Pérez o a quien su derecho re-
presente la suma de trescientas no-
venta y nueve pesetas ochenta y cin-
co .céntimos que le está adeudando
por los conceptos que expresa en su
demanda, condenándola además al
pago de las costas, gastos e intere-
ses legales desde la interposición de
referida demanda, ratificando el
embargo preventivo practicado.

Así por esta mi sentencia que por
la rebeldía de la demandada le se-
rá notificada en la forma que de-
terminan los artículos doscientos
ochenta y dos y doscientos ochenta
y tres de la Ley de Enjuiciamiento
Civil si por el actor no se pide la
p:rsonal, definitivamente juzgando
en primera instancia la pronuncio
mando y firmo.—Heliodoro Díaz.—
Rubricado.

Publicación.—Dada, leida y publi-
cada ha sido la anterior sentencia
por el Sr. Juez municipal que la ha
dictado estando celebrando audien-
cia. pública en el día de su exten-
sión, doy fe.--Juan Mercader.—Ru-
bricado.

Dado en Peñarroya-Pueblenuevo
a veinte y .seis de Julio de mil no-
vecilsntcs treinta y cuatro.—Helio-
doro Díaz.—E1 Secretario, Juan Mer-
cader.

RUTE

Núm. 4.671
Don Antonio Navas Romero, Juez de

Instrucción del partido.
Por el presente ruego y encargo a

todas las autoridades procedan a la

busca y rescate de una burra, rucia
oscura, mediana, con pelos formando
remolino en las rodillas desaparecida
sobre las diez horas del día dos de
Septiembre corriente a Antonio Prri'
nez García vecino de Iznájar la cual
caso de ser habida será puesta a dis-
posición de este Juzgado con sus Po'

seedores ilegítimos; pues así lo tengo

acordado en el sumario que instruyo
con el número ochenta y nu e vo del
presente ario por hurto.

Dado en Rute a 20 de Septiemb'e
de 1934.—A. Navas Romera—E l Se'
cretario, Manuel Rueda.

Tau. PuovixcuL faceopic191.40P0

Certifico: Que el precedente ex-
tracto de los acuerdos adoptados
por la Corporación municipal fué
aprobado en sesión del día catorce
del actual por el Ilustre Ayunta- !:
miento.

Aguilar de la Frontera 16 de Ma-
yo de 1934.—E1 Secretario, Firma
ilegible.—Visto bueno: El Alcalde,
José María León.

TUZGADOSI
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